

Las demandas de obreros, campesinos y clase media.



Relaciona las columnas, escribe en el recuadro la letra correspondiente.

- ¿Cómo pudo el gobierno mantener el control sobre las demandas de la población trabajadora?
- Cuando algunas organizaciones trabajadoras independientes manifestaban su rechazo a los abusos de patrones y acciones del gobierno, ¿cómo logró contener el gobierno estas acciones?
- ¿Qué huelga liderada por Demetrio Vallejo paralizó al país en 1959?
- En 1960, ¿qué propició el aumento de la inconformidad entre los trabajadores?

A) Ferrocarrileros.

B) Mediante acuerdos y negociaciones y también con la fuerza, encarcelando a sus líderes.

C) La falta de libertades políticas y la desatención del gobierno a las demandas de la población trabajadora.

D) Incorporándolos a la estructura del partido oficial.